

Rechtsprechung / Sozialversicherungsrecht

Entscheid Nr. 111

Urteil des Bundesgerichts, II. sozialrechtliche Abteilung, vom 20. Juli 2018 ([9C_446/2017](#))

Pflegefinanzierung – Übernahme von ungedeckten Pflegekosten durch den Staat auch bei Überschreitung von im kantonalen Recht vorgesehenen Höchstansätzen

Pflegekosten werden von den Krankenkassen, der zu pflegenden Person und der öffentlichen Hand getragen. Obwohl es den Kantonen möglich sein soll, ihren Anteil der Pflegekosten zu begrenzen und die Leistungserbringer zu einem...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login